

コロナウイルスへの対応について

日頃より施設運営へのご理解、ご協力誠に感謝しております。

5/25 日に緊急事態宣言が解除されたことにもない、理光における今後のコロナウイルス対応及び施設運営についてのお知らせになります。

今後も継続していく対応

- ・面会の禁止
- ・職員のマスク着用及び手洗い、手指消毒の徹底
- ・リネン業者、外部業者との対応

6/1 以降順次解除していく予定の活動

- ・往診歯科
- ・ヘアークット
- ・OT・ST によるリハビリ
- ・出前
- ・短期入所・デイサービス
- ・外出支援・日帰り旅行

緊急事態宣言は解除されましたが、東京では 6/2 に 34 人感染また北九州市では第 2 波とまだまだ先の見えない状況は続いています。

今後もコロナウイルスの感染状況を鑑みながら、施設運営及びコロナウイルス対応をおこなっていきます。また面会、外泊の再開については、コロナウイルスの感染状況にもよりますが 7/1 より再開していく予定です。

6/7 以降、施設情報をホームページにも掲載していきます。

ご家族の皆様にご迷惑をおかけしますが、今後も施設運営へのご協力よろしく願いいたします。

令和 2 年 6 月 4 日
社会福祉法人ひふみ会 理光
施設長 麻中 公直